

Der Föhrenweg im Ortsteil Büppel stellt eine Verbindung zwischen den Straßen Moorweg und Am Tannenkamp dar und ist teilweise nur mit einer wassergebundenen Oberfläche versehen. Die intensive Frequentierung, insbesondere durch die anliegende Grundschule und dem Sportplatz, führen immer wieder zu Schlaglöchern, Pfützenbildungen und Staubbelastigung. Abhilfe schaffen könnte eine einfache bituminöse Befestigung ähnlich wie im bereits südlich erfolgten Abschnitt, der im Rahmen einer Anliegerinitiative befestigt wurde. Diese Ausbauart muss allerdings als Provisorium bezeichnet werden und ist nicht normgerecht.

Weiterhin sollten als Gegenmaßnahme zu den dann zu erwartenden Geschwindigkeitsübertretungen und zum Schutz der Grundschüler sogenannte Berliner Kissen installiert werden.

Die Kosten belaufen sich auf rd. 45.000 € und wurden bereits im Haushaltsentwurf aufgenommen.